
第 3回クラブ協議会（押川ガバナー公式訪問前中川ガバナー補佐訪問） 

・点鐘 ・四つのテスト唱和（中島会員） 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【スマイル報告】 

○上薗真歩君 先日の納涼家族会は、福山さん、升本さんをはじめ皆様のおかげでよか晩でした。また、あの翌日、 

 能勢さん、福岡さんとともにプロバスクラブに助成金を持って伺いました。皆様お元気でご活躍でした。今日はガ

バナー補佐の中川様においで頂きました。ご指導の程よろしくお願いします。 

○上川咲男君 中川大作ガバナー補佐ようこそおいで下さいました。ご指導よろしくお願い致します。 

○内田修友君 中川ガバナー補佐ようこそ当クラブへ。1 年間ご指導よろしくお願い致します。先週の納涼家族会、

皆様のご協力で楽しい会でした。企画して頂いた福山さん、升本さん、玉利さん、萩原さんお世話になりました。

ありがとうございました。 

○日高文治君 ①中川ガバナー補佐、ご訪問ご苦労様です。よろしくお願い致します。②本日の例会で 60 周年記念

事業についての話し合い、よろしくお願いします。 

○川窪宏一君 中川ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。ご指導よろしくお願いします。 

○武井美智子君 ①母、田中ムツ子の葬儀の際は、会員の皆様より、弔電や生花、お香典を頂き、誠にありがとうご

ざいました。おかげで、無事葬儀を終えることができました。②中川ガバナー補佐本日は鹿児島南 RC へお越し頂

きありがとうございます。よろしくご指導をお願いします。 

★中川大作ガバナー補佐 ガバナー公式訪問よろしくお願いします。 小計 17,414 円 累計 48,414 円 

 

 

 

 

 

 

        市内ロータリークラブのプログラム          ★印は記帳メークアップ受付があります。 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

8/10(木） 

ガバナー訪問 サンデイズイン鹿児島 東南 
8/15(火) 

クラブ定款休会 サンロイヤル 

北 ガバナー補佐訪問 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 クラブ定款休会 東急 REI ホテル 

サ ザン クラブ定款休会 東急 REI ホテル 西 
8/16(水) 

ガバナー補佐訪問 山 形 屋 

鹿児島 8/11(金） 祝日休会 山 形 屋 西南 ガバナー訪問 ゆ う づ き 

中央 8/14(月) ★クラブ定款休会 山 形 屋     

●ホームクラブ出席率 80％を目指しましょう！ 

出席報告 第 2854 回 第 2852 回訂正 

会員数 39(36)名 39(36)名 

出席数 25(24)名 31(30)名 

出席率 67.57％ 83.78％ 

 

●今後の予定 

8/16(水) クラブ定款休会 

8/23(水) 夜間例会（新入会員歓迎会） 

8/30(水) 創立 60 周年記念事業について 

 

中川ガバナー補佐 

1. RI2017-18 年度 RI テーマ「変化をもたらす」 RI 会長：イアン H.S.ライズリー 

 「ロータリーとは何ですか？」という問いに、私達は「ロータリー：変化をもたらす」というテーマで答えます。行動

をもって答えるということです。その理由は、奉仕を通じて人々の人生に変化をもたらせると信じているからです。 

2. RI2017-18 年度地区テーマ「ロータリーを知り、理解を深めよう」RI 第 2730 地区ガバナー：押川弘巳 

 RI テーマを受けて、地区において私たちは「ロータリーを知り、理解を深めよう」のテーマのもと、「変化をもたらす」

行動で、ロータリー活動に突き進んでいくことに奉仕の喜びと感動を感じながら実践に重きを置いた地区活動を推進し

ていきます。 

3. おもな活動方針について 

 ①クラブの戦略計画の策定（3 年～5 年のクラブの活動目標など） 

 ②クラブの教育研修計画（新入会員研修や研修体系、委員長等） 

 ③会員増強について（今年度各クラブ純増 1 名 40 歳以下の若い会員、女性会員を増やす） 

 ④定款細則の見直し  ⑤My Rotary への登録  ⑥財団・米山などへの寄付 

4. ガバナー公式訪問について 

 ①スケジュール    11：00～12：15 会長・会長エレクト・幹事懇談会、12：30～13：30 例会 

            13：30～13：50 記念撮影、13：50～14：50 クラブフォーラム 

 ②クラブフォーラム ・クラブ戦略計画について  ・クラブ研修委員会の取組みの状況 



 


